

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 14 de Mayo de 2019.

Iridoy: “Las actividades para la juventud y la infancia en Irun resultan insuficientes”

EAJ-PNV propone elaborar un diagnóstico y un plan con vistas a 2025 JON GUEZALA -
Martes, 14 de Mayo de 2019 - Actualizado a las 06:03h

[¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El candidato a alcalde de EAJ-PNV de Irun, Xabier Iridoy, compareció ayer frente al Instituto Bidasoa para dar a conocer una nueva línea estratégica de su programa electoral. “La infancia y la juventud son el futuro, son nuestro futuro, razón por la que debemos aunar fuerzas y ofrecer una mayor variedad de servicios y actividades, así como un plan que ordene todas las políticas municipales para este sector”. Según datos del Eustat, en 2018 vivían en Irun 17.671 personas de entre 0 y 30 años, el 29,7% de la población. De entre ellos, 11.238 eran menores de edad, un 19%, una cifra que Iridoy calificó de “relevante, como poco, y más aún teniendo en cuenta que la Ley de Instituciones Locales de Euskadi, en su artículo 17, establece como competencia propia de los municipios la planificación, ordenación y gestión de políticas de juventud”. Asimismo, el candidato jeltzale quiso subrayar que, a pesar de que en Irun existen diferentes servicios y actividades que se ofrecen a niños, niñas y jóvenes, “sin lugar a dudas resultan insuficientes”.

Los jeltzales proponen nuevos haurtxokos, fomentar la emancipación de los jóvenes y consolidar el servicio Gazteartean “No es una mera percepción, sino que la sustentan varios estudios y datos oficiales. Por ello, nuestro equipo se compromete a trabajar y a crear un Plan Estratégico, bajo el nombre de Gazte Plana, en el que se ordenarán todas las políticas municipales, dando coherencia a todas ellas para que se ajusten a las necesidades reales de estas personas, según su edad y situación”, explicó el alcaldable.

Iridoy también verbalizó la necesidad de encontrar fórmulas que permitan solventar las necesidades de ocio en la infancia y de conciliación familiar al mismo tiempo.

Para dar solución a esas carencias, Iridoy propuso varias actuaciones de mejora de cara al

Iridoy: “Las actividades para la juventud y la infancia en Irun resultan insuficientes”

Escrito por Administrator

Martes, 14 de Mayo de 2019 11:21 -

próximo mandato. Entre otras, mencionó la elaboración, mediante procesos de participación ciudadana, del Irun Gazte Plana 2019-2025, un documento que recoja un diagnóstico de la situación de la infancia y juventud de Irun y plantee un conjunto de medidas a aplicar.

PROPUESTAS

Así, Iridoy también expresó su intención de crear dos nuevos haurtxokos: uno en el entorno de San-Miguel y El Pinar y otro en el de Behobia y Artia. Por otro lado, el jeltzale aseguró que seguirá apostando por facilitar la emancipación de los jóvenes irundarras, fomentando el programa Gaztelagun del Gobierno Vasco (que ofrece ayudas al alquiler de vivienda para jóvenes de entre 23 y 35 años). Por último, el alcaldable planteó afianzar y seguir desarrollando el programa Gazteartean de ocio infantil y juvenil.